

Fête des 20 Vignerons 19

Objets perdus et trouvés



Horaires / Schedule

Ouvert tous les jours : 11h00 - 23h00
Poste de police ASR : 24h/24

Open every day : 11h00 - 23h00
Police station ASR : 24h/24

Fonctionnement

Toute personne qui a perdu ou trouvé un objet peut s'adresser à ce stand. Nous répondons également aux questions relatives aux contremarques égarées pour les consignes.

Récupérer un objet

Pour récupérer un objet, merci de fournir une description détaillée de l'objet et de son contenu afin de vérifier si vous êtes bien le propriétaire. Pour les objets de valeur, merci de présenter spontanément une pièce d'identité.

Objets non restitués dans la journée

Les objets non réclamés ou non restitués dans la journée sont amenés au poste de police ASR, Rue du Simplon 38 à Vevey, ouvert 24h/24. Voir plan ci-dessous.



English version

Lost and found

Operation

Anyone who has lost or found an item can come and speak to this stand. We also answer questions about deposit's lost countermarks.

Retrieve an item

To retrieve an item, please provide a detailed description of the item and its content to verify if you are the owner. For valuables, please present an identity document spontaneously. In case of doubt, the object will not be returned.

Objects not returned within the day

Items not claimed or returned during the day are brought to the ASR police station, Rue du Simplon 38 in Vevey, open 24 hours a day. See map below.

